

France 3 GRAND EST

ALLÔ Y'A QUELQU'UN ???

Depuis plus de 15 jours, le Grand Est n'a plus de direction régionale – en tout cas, plus de Directrice Régionale, ni de DRH...

Deux cadres de directions « suspendues »... Et pas de communication aux salariés des trois antennes (Nancy, Reims, Strasbourg) de cette direction régionale...

Et c'est là que le bât blesse.

Si tous comprennent que tout salarié a un droit à la confidentialité, personne ne comprend pourquoi la direction nationale, à la manœuvre, n'a pas communiqué à destination des salariés. Ne serait-ce que pour annoncer la suspension des deux cadres de direction, ou l'organisation à venir en attendant de...

Cette situation est extrêmement déstabilisante pour les personnels des antennes.

Combien de temps resteront-ils sans direction régionale ?

Sans DRH ? Et qui prend les décisions dans l'intervalle ?

Pas de réponses. Et du coup, les rumeurs vont bon train. Les syndicats sont sollicités, mais ne peuvent apporter d'informations aux salariés : ils n'en ont pas. La CFDT en ouverture du CSE constitutif du 6 novembre a interpellé la direction pour lui demander de communiquer d'urgence sur le sujet.

Voilà maintenant que la presse régionale essaye d'avoir des informations sur le sujet, et trouve très étonnant que personne ne sache ce qui se passe, à Strasbourg, Reims ou Nancy.

Il est temps de communiquer. Grand temps.

L'Alsace et Les Dernières Nouvelles d'Alsace, ce vendredi 9 novembre

TÉLÉVISION

La directrice régionale de France 3 suspendue de ses fonctions

La directrice régionale de France 3 Grand Est, Marie-Thérèse Montalto, a été suspendue de ses fonctions ainsi que la directrice des ressources humaines Catherine Bayol, depuis une quinzaine de jours, apprend-on de source sûre. Les motifs de cette décision ne nous ont pas été communiqués. En interne, les personnels disent ne pas en connaître les raisons.

[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ? Contactez-nous au : 01 56 22 88 21

